



## Questions and Answers for Solicitation W4938-23-100S – October 19<sup>th</sup>, 2023 (French Follows\*)

### Questions:

1. Appendix 1 to the Statement of Work, (Theme A: Military Mandates) A.3. Cultural Property Protection and Cultural Heritage, does not, unlike all the other questions in this Solicitation, contain a section "4, Tasks". This question description ends, instead, at "Scope, 3.1".
2. Can Part 5 of the Bidding Details, "Certifications and Additional Information" be fulfilled by a statement that all conditions have been met, or must additional forms be completed?
3. Re financial bid: should GST be collected?

### Answers:

1. The Tasks are the same as the other Themes:
  - 4.1 The work to be performed is to conduct an academic review to:
    - a. Assess the literature and publicly accessible reports on pedagogy associated with understanding gendered concepts and the WPS Agenda;
    - b. Drawing on the RTG and DCAF documents as well as other literature, examine the issues associated with facilitating gender learning in hyper-masculine contexts and with students who are employed in masculinized environments; and
    - c. Based on the first two factors, what considerations need to be incorporated in effectively teaching gender and gendered concepts in professional military education.
2. YES
3. We cannot consult or advise on how bidders structure their financial bids in accordance to their respective business and provincial laws.



**Questions et réponses pour la demande de soumissions W4938-23-100S – 19 octobre 2023 (en anglais ci-dessus\*)**

**Questions :**

1. Annexe 1 de l'énoncé des travaux, (Thème A : Mandats militaires) A.3. Contrairement à toutes les autres questions de la présente demande de soumissions, Protection des biens culturels et patrimoine culturel ne contient pas de section « 4, Tâches ». Cette description de question se termine, à la place, à "Portée, 3.1".

2. La partie 5 des détails de l'appel d'offres, « Attestations et renseignements supplémentaires » peut-elle être remplie au moyen d'un énoncé indiquant que toutes les conditions ont été remplies, ou doit-on remplir des formulaires supplémentaires?

3. Concernant la soumission financière : la TPS devrait-elle être perçue?

**Réponses :**

1. Les tâches sont les mêmes que les autres thèmes :

4.1 Le travail à effectuer consiste à effectuer un examen académique pour :

- a. Évaluer la documentation et les rapports accessibles au public sur la pédagogie associée à la compréhension des concepts sexospécifiques et du programme de SPP;
- b. S'appuyant sur les documents du RTG et du DCAF ainsi que sur d'autres documents, examiner les questions associées à la facilitation de l'apprentissage du genre dans des contextes hyper-masculins et avec les étudiants qui sont employés dans des environnements masculinisés; et
- c. Selon les deux premiers facteurs, quelles sont les considérations qui doivent être intégrées dans l'enseignement efficace des concepts de genre et de genre dans l'éducation militaire professionnelle.

2. OUI

3. Nous ne pouvons pas consulter ou conseiller les soumissionnaires sur la façon dont ils structurent leurs offres financières conformément à leurs lois commerciales et provinciales respectives.